
Le devoir de tout électeur

D. Qu'est ce qu'un candidat aux élections ?

R. Un candidat aux élections est un citoyen qui demande à être choisi par d'autres citoyens pour être leur représentant dans une assemblée.

D. Qu'est ce qu'un électeur ?

R. Un électeur est un citoyen à qui la loi donne le droit de choisir un représentant entre tous les candidats qui se présentent.

D. Quel est le devoir de tout électeur ?

R. Le devoir de tout électeur est de donner sa voix à celui de tous les candidats qui s'acquitte le mieux de tous ses devoirs de chrétien et de citoyen. (Mgr Isoard).

CHRISTOPHE COLOMB

On se prépare, dans l'ancien et le nouveau monde, à célébrer le quatrième centenaire de la découverte de l'Amérique. La ville de Buenos-Ayres, en particulier, se propose d'élever un magnifique monument à Christophe Colomb, et les promoteurs du projet ont reçu de Léon XIII un bref approbatif.

Il n'est pas sans intérêt de rappeler, à cette occasion, que le Comte Roselly de Lorgues est en possession du seul portrait réellement authentique de Colomb. C'est du moins l'opinion des savants les plus compétents. Cet antique portrait est peint sur bois avec un remarquable talent, et l'œuvre d'un artiste qu'on croit généralement être Antonio del Rincon.

Le postulat demandant la canonisation de Christophe Colomb et dont son historien est l'instigateur, porte déjà la signature de 900 archevêques et évêques.

PETITE CHRONIQUE

M. Coquille, l'éminent collaborateur de l'Univers, publia son premier article en 1845, et son dernier, quelques jours seulement avant de mourir.

47 missionnaires, de la Société des Missions Etrangères de Paris, sont partis pour les missions de l'Orient pendant les trois derniers mois de 1890. Presque tous sont français.

La Franc-Maçonnerie des Etats-Unis vient de prendre l'initiative d'une réunion maçonnique universelle qui aurait lieu à Chicago, le 1er mai 1892, en vue de fêter, à la façon des franc-maçons, le quatrième centenaire de la découverte de l'Amérique.